

# France - Un objet triangulaire observé dans le ciel d'Ibos



Le 7 octobre 2025, vers 20h30, trois personnes ont affirmé avoir observé un phénomène aérien inhabituel dans le ciel d'Ibos, une commune des Hautes-Pyrénées, en région Occitanie. Le témoignage a été transmis et diffusé par le National UFO Reporting Center (NUFORC), organisme américain spécialisé dans la collecte de signalements d'objets volants non identifiés.

Selon le rapport, l'observation a duré environ trois minutes. Les témoins se trouvaient en voiture lorsqu'ils ont remarqué un objet lumineux, d'abord immobile au-dessus des arbres, dans la direction de Juillan, au sud de leur position. Pensant dans un premier temps à un avion ou à un hélicoptère, ils ont continué leur route tout en gardant l'objet dans leur champ de vision. Son immobilité prolongée a toutefois éveillé leur curiosité.

Alors qu'ils se rapprochaient, l'objet serait resté parfaitement statique, avant de se mettre soudainement en mouvement en direction de leur véhicule. Les témoins décrivent un moment de frayeur lorsque l'engin a survolé leur voiture à basse altitude, estimée à une cinquantaine de mètres. L'objet aurait alors révélé une forme triangulaire, mesurant approximativement dix mètres de côté.

Vu depuis le sol, l'engin présentait, selon le témoignage, un point lumineux à chacun de ses angles, avec un clignotement perçu comme rouge et bleu. L'angle d'élévation, estimé à 90 degrés lors du passage au-dessus du véhicule, aurait permis une observation directe de la structure triangulaire.

Aucune vitesse précise n'a pu être évaluée, mais le déplacement aurait été fluide et silencieux, renforçant l'étrangeté de la scène pour les témoins. Aucun bruit caractéristique d'appareil motorisé n'est mentionné dans le rapport.

À ce stade, aucune explication officielle n'a été avancée. Ce type de signalement, bien que rare, s'inscrit dans une longue série d'observations de phénomènes aériens non identifiés, dont l'interprétation reste souvent complexe. Entre possibles confusions avec des drones, des aéronefs militaires ou des phénomènes atmosphériques, le cas d'Ibos illustre une nouvelle fois la difficulté à trancher de manière définitive sur la nature de ces apparitions.

Le témoignage demeure ainsi un récit brut, consigné tel quel, en attente d'éléments complémentaires permettant d'en

éclairer l'origine.

## **Sources**

- [nuforc.org](https://nuforc.org)
- 

O.V.N.I. - 15 février 2026 - Wakonda - CC BY 2.5